
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 鈴木真樹    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第 1・第 2・第 3）18時 00 分点鐘 

幹事 小林 篤  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和４年 9 月 18 日（日） 岩槻まつりセレモニー  時間：15：00 会場：人形博物館 

 

ほど前から男性の名前も使用されるようになったそうで

す。 

また 2000 年から、東アジア地域の太平洋で発生した台

風に関しては、直接影響を受ける東アジアの 14 カ国が加

盟する台風委員会が名前をつけることになり、 

タイやベトナム、中国、カンボジアなどの加盟国 14 カ国

がそれぞれ 10 個ずつ、あらかじめ台風の名前を用意して

いて、台風の名前は 140 個決まっていて、それが順番に名

付けられているとの事です。ちなみに台風 12 号「ムイフ

ァー」ですが、 

2017年 4月 26日に発生した台風 1号の名前はムイファ

ーで「梅の花」を意味するとの事です。 

季節の変わり目ですので、天気予報を確認し、急な天候変

化に注意して下さい。 

本日は関根委員長による（職業・青少年奉仕委員会）の

卓話があります・・楽しみにしておりますので後ほど宜し

くお願いします。      

     

 

鈴木真樹年度 第 6 回  通算 2779 例会   令和 4 年 9 月 8 日 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  ～協力は大きな成果～ そして楽しもう   

 

会長挨拶       第60代会長 鈴木真樹 

― Ｔhe 60th anniversary ― 

 

幹事報告             幹事 小林 篤 

○地区よりロータリーリーダーシップ研 

究会(RLI)開催のお知らせが届いており 

ます。 

○地区より「青森県大雨災害義援金ご協 

力のお願い」が届いております。 

（会員 1 人 500 円×会員数 25名として 

クラブから 12,500 円の協力です。） 

○地区より「新型コロナウイルスの新規感染者拡大につい 

ての注意 3」として、感染拡大状況に変化が見られるとの 

事で、お願いの一部変更のお知らせがありました。 

皆さんこんばんは。 

本日は例会に出席いただき、ありがと 

うございます。 

大宮東 RC よりお越し頂きました横田 

会長、渡部幹事・・そして岩槻東 RC よ 

りお越しいただきました加藤会長、飯 

渕幹事、ようこそ岩槻クラブへ あり 

がとうございます。また、ZOOM 参加し 

ていただきました会員の皆様、ありがとうございます。 

後ほどお客様には ご挨拶を頂きたいと思いますので

よろしくお願いいたします。 

 

9/1 の第一例会でもお伝えしたのですが、8 月の例会で

埼玉県における「BA.5 対策強化宣言に基づく協力要請」

のため、第二・第三例会は休会とさせていただきました。 

9 月に入り実施期間が延長され、9 月 30 日（金）まで

となってしまい、会員の皆様にとって、大変ガッカリさ

れたと思います。 

また地区より「新型コロナウイルスの新規感染者拡大

についての注意 3」として、感染拡大状況に変化が見られ

るとの事で、お願いの一部変更のお知らせがありました

事を後ほど幹事よりご報告させていただきます。 

お盆明けからコロナ感染者が増加するのではないか

と？思われたのですが、意外にも８月末ぐらいから感染

者数が減ってきております。これから涼しく・・季節も

変わり肌寒くなってきますが、まだまだ気を許す事はで

きませんので、感染対策をしっかり行っていきましょう。 

台風が過行く中、フィリピンの東にあった熱帯低気圧

が台風 12 号「ムイファー」に変わり、今後発達しながら

沖縄の南に進む予報で、今後の注意が必要との事です。 

TV で観る天気予報では台風はフィリピン諸島で発生す

ることが多く、台風の名前が付けられます。 

以前は、台風の名前はアメリカの米軍合同台風警報セン

ターが命名して、「カトリーナ」や「サンディ」など、

大きな被害をもたらした台風としてメディアで騒がれま

したように、はじめは女性の名前のみでしたが、30 数年 

     

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
お客様紹介        

大宮東ロータリークラブ 

発行：会報・広報・IT 委員会  委員長 内藤 明 副委員長 関根信行 委員 根岸節子 木村郁夫 岡野育広 

 

合同奉仕事業キャラバン   

 

幹事 

渡部 正司 様 

会長 

加藤 哲男 様 

幹事 

飯渕 昭二 様 

会長 

横田 勝美 様 

岩槻東ロータリークラブ 

国際ロータリー第 4グループ 

ＩＭ実行委員長 染谷 義一 様 

（大宮西） 
10 月 8 日、秋葉の森総合公園において 

ＩＭ合同奉仕事業を開催させていただきま 

す。この事業の趣旨は「生態系保護の学習 

をみなさんに体験していただいて、環境問題意識向上につな

げたい」ということです。さいたま市と教育委員会からも後

援を頂いております。当日は市長、教育委員長にもご挨拶を

頂戴します。 

会員の皆様におかれましては、どうぞご家族、社員の皆様を

お連れになっていただいて、大勢のご参加を賜りますよう心

からお願い申し上げます。 

本日は貴重なお時間を頂き誠にありがとうございました。 

 

○地区より危機管理委員会名簿が届いております。 

 

○2022 人形のまち岩槻まつり協賛広告提 

供のお礼が届いております。 

○大宮東 RC・大宮北東 RC より週報が届いております。 

 

以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読く 

ださい。 

 

委員会報告              

職業・青少年奉仕委員会 委員長 関根信行  

 

・岩槻まつりバザーについて 

 9 月 18 日（日）開催の岩槻まつりにおいて、岩槻高校 

 インターアクトクラブの顧問・生徒の皆さんとともにバ 

 ザーを実施します。 

つきましては、事業所やご家庭で不要な品物など会員一 

人につき３点程度の供出品のご協力をお願い致します。 

（クラブ事務所まで） 

 

また、バザー当日は８時にクラブ事務所にお集まりいた 

だきたいと思います。（テント・会場設営・出品物配列） 

 

・９月１６日（金）にはバザー出品物の値付けなどをイン 

ターアクトクラブの皆さんとともにクラブ事務所にお 

いて準備いたします。委員会の皆さんは宜しくお願い致 

します。 

 

バザーの収益金は、岩槻高校インターアクトクラブの活

動資金となり、数々の奉仕活動を順調に進めるために必要

な原資となります。 

会員皆様のご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い

申し上げます。 

 

     

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和４年 9 月 18 日（日） 岩槻まつりセレモニー  時間：15：00 会場：人形博物館 

 

 

「事業再構築補助金についての卓話」 
 

今日は私が今挑戦している事業再構築補助金につい

て少しお話が出来たらと考えております。 

 

事業再構築補助金第１回公募に申請し、約 6,000 万

円の事業が採択されました。第１回目の事業期限は

2022 年 8 月 17 日でしたので、実績報告まで一通り経験

しました。 

但し、ウッドショックや半導体不足、工事の不備等が

あり。申請を 3 ヶ月延ばして今も奮闘中です。 

 

この補助金ではとにかく書類が煩雑で、しかも基本

は社長が行うという原則があります。勿論、士業の先

生との連携も必須なのですが、事務局に相談する時は

私がすると言うのが基本でした。 

又、最大 14 ヶ月で事業を完了しなければならないの

で、計画を念入りに、尚且つ速やかに細やかに調整し

ていかなければならないと思います。 

 

今弊社は段階が 3 段階ある内、最後の方である「実

績完了報告」と呼ばれる所を進めております。 

簡単な流れはこの様な流れになると思います。 

 

① 先ずは申し込みと審査、コレは事業計画書を作成

し、本当に実現の可能性があり、斬新で革新的な

事業で今の事業とは離れていながら、最後に両方

とも繋がって行く様な、とんちの様な事業計画書

を書きます。 

② これが、通りますと、交付決定になります。この

事業が認められた事になります。 

（審査期間は約 2 か月位掛かると思います。） 

③ その後、何か物事を行う時には基本、2 社以上の相

見積が必要なようです。 

中には必要の無い物もある様ですが相見積はする  

と思っている方が良いです。 

 （ここの審査期間も大体 2ヶ月位） 

 

※基本はココから事業を始めるのですが、事前着手承

認手続きと言う書類もありコレを申請すると、先に

工事を始める事が出来ますが、後で否認されること

があると言う、注意が必要な申請です。 

 

大事なのは着工前・着工中・着工後の写真を撮る事

です。これは後で提出が必要で、撮り忘れるとかな

り面倒な事になりやすいです。注意しましょう。 

 

卓話                            職業・青少年奉仕委員会  委員長 関根信行 

弊社の工事は長期が予想されたので、事前着手承認

手続きを行い、工事を早めに開始しました。承認を受

けずに事業を進める事は非常に怖かったです。 

 

補助金は「心の準備」と「ルールの確認」があると

思います。 

めんどうくさいを頑張れるか？ 

とにかく書類をよく見て解らない時は事務局に聞く。 

 

事業計画の丸投げはオススメしません。あくまで自

身が計画を主体的に考え、専門家からはそのアドバイ

スを受けるようにするべきです。 

後は、全部終わらないと補助金は貰えないので、しっ

かりとした事業計画。 

もちろん途中で 9 割迄申請できる概算払いと言う制

度もありますが、手続きが増えるので弊社では利用し

ませんでした。 

本当にしっかりとしたキャッシュフローの管理、い

ざという時の為に銀行等の支援機関との連携の確認

をすべき事です。 

 

岩槻ロータリークラブでも何人か今、事業再構築補

助金を進めている方がいらっしゃるので一言、申請期

限はあっという間に来るので余裕を持って計画を進

めて下さい。私の様に大変な思いはしなくて済むと思

います。 

大変な話ばかりして来ましたが、最後に、弊社のよ

うな零細企業がこのような新事業開発にチャレンジ

できたのは、多くの関係者様のご協力によるものだと

思っています。また、事業再構築補助金という制度が

なければ、自社だけでリスクを抱えチャレンジするこ

とは不可能だったかもしれません。この場を借りて心

より感謝申し上げます。又、必ず同じ様な補助金が出

るハズなので、皆さんもチャレンジして頂きたいと思

っております。コレが必ず「職業奉仕」に繋がると信

じて頑張って行こうと思います。 
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出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 10 1 4 60.00％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 31,000 円 

年間累計額 178,000 円 

 

ビジター 
第 4 グループＩＭ実行委員長 染谷義一 様 

「本日は貴重な時間をありがとうございました。10/8 の

ＩＭ合同奉仕事業、多数の参加をお待ちしております。」 

大宮東ロータリークラブ会長 横田勝美 様 

「本日は初めて岩槻ロータリークラブ様の例会に参加さ

せて頂きます。宜しくお願いします。鈴木会長、小林幹事、

ご就任おめでとうございます。」 

大宮東ロータリークラブ幹事 渡部正司 様 

「鈴木会長、小林幹事、日頃よりお世話になりありがとう

ございます。本日は宜しくお願いします。」 

岩槻東ロータリークラブ会長 加藤哲男 様 

「いつも大変お世話になっております。本日はよろしくお

願い致します。」 

岩槻東ロータリークラブ幹事 飯渕昭二 様 

「本日は宜しくお願い致します。」 

 

スマイルＢＯＸより 

メンバー（50 音順） 
小林 篤 大宮東ＲＣ横田会長・渡部幹事、岩槻東ＲＣ加藤 

会長・飯渕幹事、今日はお越し下さりありがとう 

ございます。関根委員長、よろしくお願いいたし 

ます。 

鈴木真樹 大宮東ＲＣよりお越し頂きました横田会長、渡部 

幹事、岩槻東ＲＣからお越し頂きました加藤会長 

飯渕幹事、本日は岩槻クラブへようこそ。出席の 

少ない例会となってしまいましたが楽しんでい 

って下さい。 

関根宣之 卓話よろしくお願いします。 

田中芳明 宜しくお願い致します。 

田畑寛樹 皆様こんばんは。染谷ＩＭ実行委員長、大宮東Ｒ 

Ｃ横田会長・渡部幹事、岩槻東ＲＣ加藤会長・飯 

渕幹事、岩槻ＲＣへようこそ。関根委員長、卓話 

宜しくお願い申し上げます。皆様本日も宜しくお 

願い申し上げます。 

内藤 明 関根委員長、卓話よろしくお願いします。 

中村 正 お客様ようこそ！ 

松永 豪 本日もよろしくお願い致します。 

三浦宣之 よろしくお願いします。 

 


